



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An die Schulen in Bayern

- per OWA -

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
VI.8 - 5 S 4400.22-6a.. 51241

München, 18.06.2012
Telefon: 089 2186 2615
Name: Dr. Ellegast

Endspurt in der Althandy-Sammelaktion „Handy clever entsorgen“

Sehr geehrte Frau Schulleiterin, sehr geehrter Herr Schulleiter,

mit Schreiben vom 03.04.2012 haben die Staatsminister Dr. Ludwig Spaenle und Dr. Marcel Huber die bayerischen Schulen um tatkräftige Mitwirkung bei der ersten flächendeckenden Althandy-Sammelaktion in Bayern gebeten. Wie die letzten Zwischenmeldungen zeigen, wurde an vielen Schulen schon rege gesammelt, wir können im Finale - **die Sammlung endet mit dem 30. Juni** - aber noch heftig zulegen.

Dazu bitte ich Sie,

- nochmals die Lehrkräfte zu aktivieren, ihren Schülerinnen und Schülern den Sinn dieser Sammelaktion zu erläutern. Besonders geeignet sind hierzu Lehrkräfte für Heimat- und Sachunterricht bzw. die naturwissenschaftlichen Fächer, aber auch jede an Umweltschutz interessierte Lehrkraft;
- auf die Eltern zuzugehen und sie zu ermuntern, ihren Kindern nicht mehr benutzte Handys mitzugeben. Dem sollte auch ein eventuelles Handyverbot - etwa in Grundschulen - nicht entgegen stehen.

Zur Organisation weise ich noch darauf hin, dass gefüllte Sammelboxen auch sofort von der Schule zurückgesendet werden können, das Rücksendelabel ist bereits bezahlt. Nähere Information zu allen Fragen der Sammlung finden Sie unter www.handy-clever-entsorgen.de .

Es wäre schön, wenn die bayerischen Schulen im Umfeld des Nachhaltigkeitsgipfels „Rio + 20“ (20.-22. Juni in Brasilien) sowie der Bayerischen Klimawoche (16.-23. Juni) ein überzeugendes Beispiel für Umweltschutz und Ressourcenschonung geben würden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Peter Müller

Ministerialdirektor